

El 12° Campamento Nacional convocó a hombres de todas las edades y de todo el país

“Hombres con todas las letras”

Un estudio bíblico sobre el libro de Daniel. Se desarrolló un taller sobre cómo trabajar y desarrollar el Grupo de Hombres en la Iglesia.



El cierre anticipado de las inscripciones hacía pensar que el número de asistentes superaría los cálculos originales.

Efectivamente, más de 240 hombres de diferentes edades y provenientes de 20 Iglesias representando 8 provincias de nuestro país, se dieron cita para compartir no sólo temas de interés particular, sino también para conocer hermanos de otras Iglesias del país, generar vínculos de amistad y desarrollar una espiritualidad con momentos de adoración y recreación en conjunto.

Esa es la razón por la cual esta actividad se ha constituido en un clásico de la ABA, esperado anualmente por muchos.

En esta oportunidad y bajo el lema: “**Hombres con todas las letras**”, los participantes escucharon un estudio bíblico sobre el libro de Daniel por parte del pastor Roberto Paso, con una frase principal “He propuesto en mi corazón, no contaminarme”. También tuvieron parte en un taller sobre la forma de trabajar y desarrollar un Grupo de Hombres en las Iglesias locales. Estos encuentros son una excelente oportu-

nidad para compartir no sólo temas de interés particular, sino también para conocer hermanos de otras Iglesias del país, generar vínculos de amistad y desarrollar una espiritualidad con momentos de adoración y recreación en conjunto.

Dentro de la diversidad de actividades que desarrolla nuestra Asociación, el Campamento Nacional de Hombres de la ABA se ha convertido ya, en un clásico.

El Dr. Miguel Ekizian, médico psiquiatra, psicoterapeuta y pastor de la Iglesia Bautista de Ituzaingó, en la Provincia de Buenos Aires, como responsable del Área de ABA Hombres, adelantó que dada la importancia que han adquirido estos campamentos, se ha decidido dar un nuevo formato a estas actividades, realizándose a partir de ahora el Campamento Nacional cada dos años (el próximo será en 2013), intercalándose con Campamentos Regionales en igual período de años.

Especial participación tuvo en el desarrollo del Campamento, la presentación realizada por Esteban Licatta quien junto a su esposa, irán como misioneros de ABA a la localidad de Cholila, en la Provincia de Chubut.

El desafío misionero planteado por Esteban a los presentes tuvo un inmediato eco recibiendo un gran número de consultas sobre la manera de apoyarlos, invitaciones para concurrir a iglesias para presentar el trabajo y finalmente al terminar el XII Campamento la decisión de los organizadores de hacer una donación de \$2.000 por parte de ABA Hombres para este fin.

El Dr. Miguel Ekizian desarrolló uno de los temas, planteando respuestas bíblicas terapéuticas a las perversiones sexuales de este tiempo.

Bajo la forma de grupos de discusión y exposiciones, se trató la historia, clínica, síntomas precoces, tratamiento y respuestas bíblicas para vencer esta problemática.

Las instalaciones del Campamento, ubicado en la localidad de Canning, Ezeiza; albergaron delegados de Oberá, Paraná, Catamarca, San Juan, Rosario, La Plata, General Dorrego, distintas localidades del Gran Buenos Aires y de la Ciudad de Buenos Aires.

El clima de amistad y confraternidad fue la nota distintiva, al igual que los momentos devocionales de canto e inspiración compartidos por todos los presentes.

La jornada del día domingo culminó con uno de los momentos más esperados: el asado que oficia de cierre oficial del Campamento.

Delegados de todo el país participaron con alegría del encuentro.

